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2019年5月1日に令和時代がスタートしました。令和とはどのような時代となるのでしょ
うか？少子高齢化と人口減少、東京圏一極集中が顕著に現われ、厳しい予測がされる中、
「老後2,000万円不足」が国会の与野党間で大論争の的にもなっております。
不透明な時代にチャレンジ精神が盛んに言われていますが、チャレンジには失敗がつ

きものです。松下幸之助翁に「失敗したところでやめてしまうから失敗になる。成功す
るところまで続ければ、それは成功となる」という名言があります。その心意気がます
ます重要になると思っております。
「2019米子どてらい市」にもその心意気が発揮された3日間ではなかったかと思いま

す。皆さん本当にご苦労様でした。
中国地方は6月26日が梅雨入り、例年と比較すると大変遅い梅雨入りとなりました。

ジメジメした梅雨にも夏の暑さにも負けず、この夏を元気で乗り越えましょう！

～社長より～
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【2019米子どてらい市】

6月15日（土）、16日（日）、17日（月）に米子産業体育館にて恒例の米子どてらい市が開催されました。
初日は暴風雨との予報も出ており、とても心配されましたが、大山が守ってくれたのか雨風も思ったよりも酷くな
らず、無事３日間完走することが出来ました。
会場には131社のメーカーが出展し、産業体育館の入り口からサブアリーナ、メインアリーナを使ってお客様を迎
えました。お客様がメーカーと直接話をすることが出来るとても貴重なお祭りです。地元の主催店はわが社を含め
9社おり、全体の動員目標は3,000名でした。そのうちの1,200名を石田コーポレーションの目標として掲げまし
た。結果は、全体で3,302名！石田コーポレーションで1,761名！社員の努力とお客様の御協力により、動員全体
の半数以上を石田コーポレーションで動員するという快挙と共に、目標も大幅達成することが出来ました！本当に
ありがとうございました！！
このイベントを通じてメーカーからお客様まで、いろいろな出逢いを繋いでくことが出来ればと思っておりますし、
日頃からお世話になっているお客様への感謝祭の意味合いもあります。
これからもどうぞよろしくお願い致します！



㈱日南シルクファームメンバーが努力して生産を行っておりまし
た夏秋いちごですが、今年は立派ないちごが実りつつあります。
それに平行しましてKOGANEでは、観光農園事業を企画いたし、
いよいよ6/28（金）よりオープンすることとなりました！夜のいち
ご狩りができるという特徴を持つ「ステラベリーパーク日南」です。
鳥取県は星鳥県とも名乗り、その中で日南町は保全地域に指定
されるなど星空が美しい地域です。
いちごと星の両方が堪能できる観光農園を
コンセプトに、ホタルが飛ぶ時期からオープ
ンいたします。夜のいちご狩りという珍しい
試みだけに、これから多くの試練も発生する
ものと考えておりますが、関係会社でチーム
一丸となって発展を目指していく所存です。
ご興味のある方は是非メンバーにお声掛け
ください。（KOGANE西上）

【合同企業説明会】

【共栄会】

【バドミントンクラブより】

6月2日（日）松江のくにびきメッセにて合同企業説明
会「春期しまね企業ガイダンス・松江会場」に参加しま
した。参加者数が223名（低学年、保護者などを含む）
ということで、率直な感想、時期的なこともありますが
、動員人数が少ないなと感じました。私は参加するの
が初めてだったため、良い勉強になりました。これから
もっと新卒採用に力を入れて行きたいと思っております
ので、弊社の良さをアピールしていきます！
ブースにお越し頂きました学生さん！就職活動頑張っ
てください！！

6月22日（土）旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部にてゴル
フコンペを行いました。鳥取市での開催ということで、
道中ゲリラ豪雨にも遭い、大変ヒヤヒヤしましたが、ラ
ウンド中は雨も上がって楽しく親睦を深められました！
写真を撮るのを忘れるという大失態を犯してしまいま
して、写真がありません。。。イメージしてくださいｗ
誰かさんが初めてを達成したとか。次の共栄会は9月
開催予定とのことです。幹事となった方よろしくお願い
致します！

6月2日（日）第49回米子市職場対抗バドミントンリーグ
大会が開催され「石田コーポレーショングループ」として参
加しました。今回はイベントなどが重なり参加人数が少な
く、1チームでの参加となりました。
結果は7部（6チーム）2勝3敗で4位（？）でした。皆さんと
ても和気藹々といい雰囲気で楽しくバドミントンが出来ま
した。あまりハードに運動をしていない人たちは筋肉痛が
しばらく続いたそうです。。。足や肩、おしりなどなど。。。
もっと運動しましょうねｗ
毎月２回練習をしています！初めての方も大歓迎です！
いい機会だと思いますのでご参加お待ちしております。
次の秋の大会は50回記念ということなので、2チーム出
場させ、みんなで盛り上がっていきたいと思います。
石田コーポレーショングループの実力を発揮する時！笑
参加者の皆さんお疲れ様でした♪♪

【松江支社 展示会】

5月24日（金）弊社松江支社
にて「2019石田スプリングツー
ルフェア」が開催されました。
工具や脚立、給水継手、水栓、
話題の商品などなど、各社メー
カーにご協力頂きまして、お客
様に手に取って商品を見てもら
うとても良い機会が設けられま
した。目標は来場者数100人、
売上80万円としまして、結果、
来場者数63人、売上134万円
でした。来場者数は届きません
でしたが、とても有意義な展示
会となりました。ご来場の皆様、
出展メーカーの皆様ありがとう
ございました！

【KOGANEより】

詳しくはHPで確認ください！→


